

Pressemitteilung

Starnberg, 5.6.2019

„Kindern kann man immer helfen“

Starnberger „Action“-Filiale spendet der Kinderklinik Starnberg Spielsachen für die Trösterkiste

Starnberg – Getreu ihrem Motto „Kindern kann man immer helfen“, nutzten Janina Maurus, Leiterin der „Action“-Filiale in Starnberg, ihre Stellvertreterin Angela Holland sowie Auszubildende Julia Kolscher den Marktsonntag in der Kreisstadt, um Kuchen für einen guten Zweck zu verkaufen. Und der nahm durch den Erlös in Form von Straßenkreide, Knetmasse, Luftballons samt Heliumtank, Puzzle und Geschicklichkeitsspiele Gestalt an. Alles überreicht am gestrigen Mittwoch an Gabriele Gmeiner-Vogt, Stationsleitung der Kinderklinik am Klinikum Starnberg. „Die Spielsachen kommen nun in unsere Trösterkiste“, dankte Gmeiner-Vogt den Spenderinnen. „Die Kinder können sich daraus quasi eine angenehme Erinnerung an ein für sie unangenehmes Erlebnis mit nach Hause nehmen.“

BU: Zwei Tüten mit kleinen Spielsachen überreichten (v.l.) Janina Maurus, Julia Kolscher und Angela Holland an Gabriele Gmeiner-Vogt.

Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH

Oßwaldstraße 1
82319 Starnberg
T +49 8151 18-0
F +49 8151 18-2222
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung
Heiner Kelbel

Pressereferent
Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Kreis Krankenhaus GmbH
Starnberg

Handelsregister
Amtsgericht München
HR-B 116406

